

MedPro
SONAIR™
 ULTRASONIC MESH NEBULIZER
 NÉBULISEUR ULTRASONIQUE À MAILLES

NEW
NOUVEAU



Model / Modèle : 705-460

OPERATING STEPS / MISE EN MARCHÉ



1 Rotate counterclockwise to open the medication cup cap according to the arrow mark.
 Ouvrez le réservoir à médicament en faisant tourner le couvercle dans le sens contraire des aiguilles d'une montre.



2 Add prescribed medication. Do not fill more than 10 ml.
 Ajouter le médicament prescrit. Ne dépassez pas les 10 ml.



3 Tighten the cup cap clockwise.
 Refermez le couvercle en le faisant tourner dans le sens des aiguilles d'une montre.



4 Connect mask or mouthpiece. Press Power button to start nebulizing.
 Brancher le masque ou l'embout buccal. Appuyez sur le bouton d'alimentation pour démarrer la nébulisation.

NOTES

- 1** Read the complete instruction manual thoroughly before operating your Sonair™ Nebulizer. Save this Quick Start Guide and the Instruction Manual for future reference.
 Veuillez lire entièrement le manuel d'instructions avant d'utiliser votre nébuliseur Sonair. Conservez ce guide de démarrage rapide ainsi que le manuel d'instructions pour référence future.
- 2** Nebulization with 1 drop of sterile water and 3 drops of white vinegar will achieve better cleaning results.
 Une nébulisation avec 1 goutte d'eau stérile et 3 gouttes de vinaigre blanc procure un meilleur nettoyage.

Made and printed in China for / A.M.G. Medical Inc.
 Fabriqué et imprimé en Chine pour : Montreal, QC H4T 1V5
 Canada • 1-800-363-2381

www.amgmedical.com

PIN 911-705460 Rev 1 0318

CLEANING / NETTOYAGE



1 Remove the mask or the mouthpiece from the nebulizer.
 Enlever le masque ou l'embout buccal du nébuliseur.



2 Discard any residual medication. It is recommended to nebulize sterile water (below 40°C) for 1-2 minutes in order to remove any medication leftover in the nebulizing head.
Note: Do not use distilled water.
 Videz tout médicament restant. Il est recommandé de nébuliser de l'eau stérilisée (Inférieure à 40°C) pendant 1 à 2 minutes afin d'éliminer tout médicament de la tête de nébulisation.
Note: N'utilisez pas d'eau distillée.



3 Hold down the PRESS key and pull up the medication cup.
 Appuyez sur le bouton PRESS afin de retirer le réservoir à médicament.



4 Wipe the machine and the accessories with clean medical gauze after cleaning.
 Une fois le nébuliseur nettoyé, essuyez l'appareil et les accessoires avec une gaze médicale propre.



5 Wash the entire medication cup with sterile water (Below 40°C). Immediately after cleaning, dry the accessories with medical gauze. Note that the metal mesh in the nebulizing head should not be touched with any sharp or rough objects. Gently dry the water inlet and outlet of the nebulizing head with a medical swab. Once the device and accessories are completely dry, store them in the storage bag, in a dry place.

Laver le réservoir à médicament avec de l'eau stérile (inférieure à 40°C). Séchez les accessoires avec une gaze médicale immédiatement après le nettoyage. Notez que vous ne devez pas toucher les mailles métalliques de la tête de nébulisation avec des objets pointus ou rugueux. Séchez doucement l'entrée et la sortie d'eau de la tête de nébulisation avec un coton-tige médical. Une fois complètement secs, placez l'appareil et ses accessoires dans le sac de rangement dans un endroit sec.

NOTICE / REMARQUE

- 1** This nebulizer is a medical device. Only use medications as prescribed and instructed by your healthcare professional.
 Ce nébuliseur est un appareil médical. N'utilisez que des médicaments prescrits et recommandés par votre professionnel de la santé.
- 2** Do not use distilled water, multiple-filtered purified water or oil substances for nebulization.
 Ne pas utiliser d'eau distillée, d'eau purifiée à filtres multiples ou de substances huileuses pour la nébulisation.
- 3** Disinfect the nebulizer before first use. Thoroughly clean and dry the device, medication cup and accessories of any moisture or condensation at the end of every treatment.
 Désinfectez le nébuliseur avant la première utilisation. Nettoyez et séchez soigneusement l'appareil, le réservoir à médicament et les accessoires de toute humidité ou condensation à la fin de chaque traitement.
- 4** Do not touch the mesh with fingers, sharp or rough objects.
 Ne pas toucher les mailles avec les doigts ou un objet pointu ou rugueux.

